水泳 100M·200M自由形V! 正木煌也さん 東北へ

水泳、全県大会優勝 おめでとう!

◎水泳(秋田市県立総合プール) ▶男子100M自由形=①正木煌也(55秒68) ▶男子200M自由形=①正木煌也(2分0秒13) みごと東北大会出場決定! (8月9日~10日・宮城県利府町)

バスケット・卓球全県総体は、 いよいよ今週末熱戦の火ぶた

全県総体集中開催、その他主な結果

◎バドミントン(美郷町総合体育館リリオス)▷女子団体=③(小林咲菜・佐々木愛眞、近藤 汐莉、安井桟梨・柴田美逢、工藤茉琳・桐越▶ きらり)

▷男子個人複=③春日秀利・森 優芯 組

□○バスケット(17日~・大館市タクミアリーナ) !◎卓球男個人(17日~・秋田市CNAアリーナ)

演奏を披露する吹奏楽部 (9日激励会より)

引き続き、保護者の皆様からのご理解、

ゴールド金賞受賞! 吹奏楽コン地区大会

11日、昨年度中止となった吹奏楽コンクール県北 地区大会が大館市ほくしか鹿鳴ホールにて開催されま した。本校からは大編成の部(部員27名)に出場し、 課題曲『トイズ・パレード』と自由曲『復興』の2曲 を大舞台で堂々と演奏しました

結果はみごと『ゴールド金賞』に輝き、県大会出場 を決めました。部員たちは、これまでの練習の成果を 発表できる場ができたことに感謝の心をもち、昨年出 場できなかった先輩たちの分まで演奏を楽しんでくれ たと思っています。

県大会 (大編成の部) は今月30日、秋田市 文化会館で開催されます。再び、息が合ったみ ごとな音を奏でることを大いに期待しています。 ご協力をお願いいたします。

朝のあいさつ運動、警察や民児委員も参加し



気持ちよく朝の「おはよう」!

CARD

このほ 皆様による活動継続 る朝のあ いさつ運 動を校門:中学校に 前で行いるありまし ました。 登校する 生徒一人

一人と朝 のあいさつを交わし、気持ちのよい1日のスター トを切ることが主なねらいです。生徒たちも元気 に反応していました。

このあいさつ運動は原則、毎月第4金曜日の朝 に継続して行う予定にしています。よろしくお願! いします。

図書室でパーティション活用

昨年度 、能代・末、国の 警察署員 補助によ 及び本地「る感染症 区民生児・対策等の 童委員の!学校教育 支援が市 内各小• た。これにより、 パーティ



パーティション活用で読書する生徒たち

ション (アクリル製仕切り板)、サーキュレー ター及び空気清浄機が配備されています。

本校では、昼休みに図書室で読書をする生徒 がいるため、特にパーティションを図書室のテ ーブル上で利用することにしました。コロナ感 染予防として、状況に応じて有効に活用してい きたいと考えています。

評価及び配付について ~前・後期の2期制に~

1学期終業式が近づいてきました。本校では向能代小とも連絡調整、連携の上、昨年度から『通 信票』の評価及び配付は前・後期の2期制にしております。4月当初のPTA総会でもご説明いた しましたが、今年度は2期制の評価及び配付の全面実施といたします。

従って、終業式当日には通信票の配付はありません。前期(4月~9月)は10月 また後期(10月~3月)は3年生は卒業式前に、1・しております。 2年生は修了式当日に配付を

前期の配付が近くなりましたら、改めて詳細についてお知らせいたします。あらかじめ ご理解、ご協力をお願いいたします。